

Henoc de Santiago Dulché

Su experiencia profesional ha destacado en la promoción cultural y en la industria editorial, tanto en México como en el extranjero. De 1998 al 2009 ocupa primero la Gerencia de Comercialización y después la Dirección General de Educal. Dirigió un programa de apertura de librerías a nivel nacional, posicionando a Educal como empresa líder en México y en Latinoamérica. Coordinó el innovador proyecto de los “Librobuses” que recorren los municipios del país que tienen poco acceso a libros.

Adicionalmente, durante cinco años, ocupó la presidencia de la Asociación de Libreros Mexicanos (ALMAC). Fue miembro redactor de la “Ley de Fomento al Libro y la Lectura”, siendo pieza clave en la instrumentación del precio único del libro. A partir de agosto de 2009, se desempeñó como Agregado Cultural de México en la Federación de Rusia.

En marzo del 2013 es nombrado Director General del Fideicomiso Público Museo del Estanquillo, recinto responsable de la custodia, conservación, investigación, exhibición y difusión de las colecciones del Maestro Carlos Monsiváis.